

Atte.a la Sra.Helen Aguirre de Ferre

atención: Dr.Ariel Remos (espacial para  
Diario Las A  
America)

Palabras de Orlando Bosch en referencia a las declaraciones de Carlos A.Montaner en Madrid y Paya Sardiñas en Cuba.

En Madrid,un conocido periodista cubano se rasga las vestiduras para en tanga política mostrar la impudicia del tatuaje dialogante.En Cuba,otro conocido disidente se dispone a postularse para ocupar un curul en la Asamblea Nacional del régimen comunista. En esa misma Cuba,el sicario Carlos Aldana,supuesto idiólogo oficial de la tiranía,advirtió a los periodistas que no se les ocurriera coquetear con la disidencia."Que hay que ser oficialistas". Que no hay espacio para el retozo.

Si no fuera por lo dramático de nuestra tragedia,cualquiera espetaría el grito Pardolladista de:¡Que desparpajo señores!. Tenía razón Nietzsche cuando dijo que el hábito de la ironía y del sarcasmo corrompe la moral y termina por parecerse a un perro arisco que,además del arte de morder,hubiese aprendido el arte de reir.

El compatriota disidente en Cuba,fatalmente ha mordido el anzuelo con carnada venenosa.

Vergonzosamente ambos y quizás a conciencia de complacencias tras ambiciones innobles y desleales,nos obligan a colegir que pudieran estar pretendiendo legitimar el despotismo después de 33 años de crímenes y terror.

Se han olvidado que los pájaros se olvidan de las trampas,pero que estas nunca se olvidan de los pájaros.

Irrespetan la sentencia del apóstol que decía:Que de nada valen las alas del colibrí en las tormentas,ni los flojos corazones frente a un pueblo del lado de la honra en la hora de la vindicación,la muerte y la victoria.

Más que intentar extinguir la servidumbre y la crueldad con pretensiones pacíficas y políticas,no quieren comprender que estan condenados a aumentarlas como único resultado dada la perversidad intrínseca de la tiranía;así como contribuir al funeral de la honra y el honor de los que cayeron para defenderlas.

No quieren comprender que frente a los que cayeron como héroes dando luz,el único lenguaje propio de los que medran con despojos y mendrugos debería ser el silencio.

Todo ello y para concluir,es una nueva puñalada a un pueblo que ya no tiene horrores que sufrir ni dolores que mostrar,y que prefiere cualquier alternativa por riesgosa que fuere,siempre y cuando le desaten el dogal de un déspota que le ha convertido la vida en un verdadero tormento.

# 2 de Orlando Bosch

Las pasadas, las presentes y las por venir infaustas nuevas refuerzan y apuntalan nuestras continuas prédicas que el destierro tiene que apurarse en sus responsabilidades que ha aceptado como El Gran Cooperador en la solución cubana; por que son muchos los munichistas nacionales y extranjeros que pretenden tender puentes de plata al tirano a nombre de un supuesto pragmatismo y espúrea solución política.

Fdo:



Orlando Bosch

Miami- 3-20-1992.